
 

  

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

姫路クラブ会長 山本智恵子 

11月野外例会   

多くのゲストを迎え、姫路クラブ会員は、『心を紡いで』ま

いります。  

自然の恵みたっぷりの山菜料理をいただきました。 

皆様のお顔が素敵ですね。 

鳥取県は、すなば珈琲が出来たそうです。 

鳥取県  みたき園にて 

 

4 月例会 

我がクラブは、来期、30 周年を迎えます。プ

ログラムは、矢崎節夫氏をお迎えして『金子

みすゞ』の講演を予定しております。プレゼ

ンテーション｢金子みすゞの世界｣（作品・生

い立ち・矢崎節夫氏について）を行いました。

姫路クラブの醍醐味である準備、会員の心意

気が十分伝わった例会でした。 

皆様、お待ち申し上げております。 

6月例会 

最終例会です。今期は、とてもうれしいこと

に 13名の皆勤者表彰です。 

その中に姫路クラブ最高齢（８０？才）の小

林紫生さんがいらっしゃいます。 

皆さ〜ん、紫生さんとともに、これからも『心

を紡いで』まいりましょう。 


